



IDN/ANTARA

### ANGKATAN UDARA TIONGKOK REKRUT KADET TERBAIK 2023

Departemen perekrutan angkatan udara Tiongkok mengatakan, tingkat kompetensi kadet angkatan udara Tiongkok yang direkrut tahun ini mencapai rekor baru. Proporsi kadet yang memenuhi standar fisik untuk pilot pesawat tempur meningkat secara signifikan, dan 95 persen kadet memiliki potensi terbang pesawat yang baik. Tampak dalam foto, kadet angkatan udara Tiongkok di bandara militer di Chengdu, Provinsi Sichuan, Tiongkok barat daya, pada Rabu (19/7).

## Calon PM Thailand pro-LGBT Didepak

Parlemen menolak Pita Limjaroenrat mengikuti pemilihan PM Thailand.

**BANGKOK(IM)**—Potensi Thailand sebagai negara ASEAN pertama yang memiliki legislasi pernikahan sesama jenis menghadapi ganjalan. Pemimpin Partai Move Forward, Pita Limjaroenrat, yang mengusung kampanye tersebut ditangguhkan keanggotaannya dari parlemen dan gagal terpilih sebagai perdana menteri.

Partai Move Forward (MFP) yang dipimpin Pita mendapat dukungan tinggi dari kaum muda dan perkotaan Thailand. Hal ini menunjukkan bahwa kaum muda Thailand telah frustrasi oleh pemerintahan yang didukung militer selama hampir satu dekade. Tetapi upaya Pita untuk membentuk pemerintahan telah tersandung.

Partai Move Forward bersama koalisinya sedianya telah memenangkan pemilihan umum pada Mei 2023 lalu. Mereka kemudian menguasai parlemen dan Senat serta berhak mengajukan calon perdana menteri.

Namun, dalam pemilihan intraparlamentar pada 13 Juli 2023 lalu, Pita gagal

mencapai lebih dari separuh suara parlemen dan senator. Dia menghadapi perlawanan sengit dari militer royalis yang menentang ambisi antikemapanan Partai Move Forward.

Pemilihan di parlemen dan Senat Thailand kemudian dijadwalkan kembali pada Rabu (19/7). Namun pihak-pihak pesaing Pita segera bergerak untuk menggagalkannya dengan mempertanyakan peraturan parlemen, ketika Pita dicalonkan oleh aliansi delapan partainya.

Debat selama berjam-jam pun terjadi. Mahkamah Konstitusi secara terpisah mengemukakan Pita telah ditangguhkan sebagai anggota parlemen untuk sementara atas tuduhan bahwa dia melanggar aturan pemilihan karena memegang saham di sebuah perusahaan media.

Pita (42) kemudian diskors secara dramatis dari parlemen saat duduk di majelis untuk diskusi tentang pencalonannya. Diskusi ini berakhir ketika anggota parlemen memilih untuk menolak mempertimbangkan Pita sebagai kandidat perdana menteri saat pemun-

gutan suara putaran kedua.

"Saya ingin mengucapkan selamat tinggal sampai bertemu lagi," kata Pita sambil mengepalkan tangannya di udara saat meninggalkan ruang parlemen, dan disambut sorak-sorai sekutu partai, dilaporkan Channel News Asia, Rabu (19/7).

Penangguhan Pita terjadi selepas Mahkamah Konstitusi Thailand akan melanjutkan kasus yang dapat membuat pemimpin itu didiskualifikasi dari parlemen, karena memiliki saham di sebuah perusahaan media. Namun stasiun televisi di perusahaan media itu tidak lagi mengudara sejak 2007. Pita mengatakan, saham itu diwarisi dari ayahnya.

Di bawah konstitusi Thailand, anggota parlemen dilarang memiliki saham di sebuah perusahaan. Pita memiliki waktu 15 hari untuk menanggapi kasus tersebut. Setelah Pita meninggalkan parlemen, anggota parlemen memberikan suara dengan selisih besar untuk memutuskan bahwa dia tidak dapat dipertimbangkan untuk menjadi kandidat perdana menteri kedua kalinya.

"Pita tidak dapat dicalonkan dua kali dalam sidang parlemen ini," kata juru

bicara parlemen, Wan Muhammad Noor Matha, di tengah teriakan protes dari dalam majelis, sesaat sebelum sidang dihentikan.

Puluhan pendukung Pita menangis dan meneriakkan makian di hadapan polisi anti huru hara yang menjaga gerbang parlemen setelah berita penangguhan Pita tersiar. "Mengapa meminta orang untuk pergi ke tempat pemungutan suara?" ujar seorang pengunjuk rasa, yang tidak menyebutkan namanya.

Para pengunjuk rasa mulai berkumpul pada malam hari untuk menggelar aksi di dekat Monumen Demokrasi Bangkok. Polisi mengatakan, mereka siap menghadapi kerusuhan apa pun. "Apapun pendapat mereka, mereka harus mengikuti peraturan dan perintah yang ditetapkan oleh polisi," kata juru bicara Kepolisian Kerajaan Thailand, Archayon Kraithong.

Pengadilan juga telah setuju untuk mendengarkan kasus yang menyatakan bahwa janji kampanye MFP untuk mengancam undang-undang pencemaran nama baik kerajaan Thailand sama saja dengan rencana untuk menggulingkan konstitusi.

Partai Move Forward telah

menolak untuk mengkompromikan janjinya merevisi undang-undang, yang dapat memungkinkan pengkritik monarki dihukum dipenjara hingga 15 tahun.

Agenda reformis MFP juga menimbulkan ancaman bagi monopoli bisnis milik keluarga yang memainkan peran besar dalam ekonomi kerajaan. Mahkamah Konstitusi telah campur tangan dalam politik Thailand sebelumnya.

Pemimpin miliarder partai pendahulu MFP, Thanathorn Juangroongruangkit, didiskualifikasi sebagai anggota parlemen pada 2019 setelah melanggar aturan kepemilikan saham yang sama.

Pita juga mendapat dukungan luas saat menghadiri parade LGBT alias Gay Pride di Bangkok, Juni lalu. Pita bersama koalisinya menjanjikan, akan menggalang undang-undang yang melegalkan pernikahan sesama jenis jika terpilih.

"Begitu pemerintah terbentuk, kami akan mendukung Kesetaraan Pernikahan (UU), Identitas Gender (UU) dan beberapa lainnya, termasuk kesejahteraan. Hal-hal kecil ini akan membuat perayaan keberagaman di Pride Month menjadi kebanggaan," ujar Pita Juni lalu. ● tom

## Puluhan Perempuan Afghanistan Protes Kebijakan Penutupan Salon

**KABUL(IM)** – Puluhan perempuan Afghanistan menggelar unjuk rasa untuk memprotes keputusan Taliban menutup seluruh salon kecantikan di negara tersebut, Rabu (19/7). Pelarangan tersebut kian mengisolasi kaum perempuan di sana dari kehidupan publik.

Dilaporkan laman Al-Arabiya, puluhan perempuan Afghanistan menggelar aksinya di area Shahr-e-Naw, Kabul. Pernyataan protes atas pelarangan salon kecantikan disampaikan tidak hanya secara lisan, tapi juga lewat poster-poster. Alih-alih didengarkan aspirasinya, petugas keamanan justru membubarkan aksi unjuk rasa tersebut dengan cara melepaskan tembakan ke udara.

Tak hanya melakukan penembakan, petugas keamanan juga menyemburkan air menggunakan selang pemadam kebakaran ke arah kerumunan massa. Awal bulan ini pemerintahan Taliban telah melarang seluruh salon kecantikan di Afghanistan yang dikelola oleh perempuan menjalankan bisnisnya. Itu menjadi kebijakan pembatasan terbaru Taliban yang menargetkan kehidupan kaum perempuan di negara tersebut.

"Semua salon kecantikan yang dioperasikan oleh perempuan di Kabul dan provinsi-provinsi lain harus segera dilarang dan mengikuti perintah kami. Pelanggaran akan menghadapi tindakan hukum," kata Kementerian Kebijakan Taliban. Aktivis hak perempuan Afghanistan, Jamila Afghan, mengatakan, keputusan Taliban melarang perempuan mengelola salon kecantikan akan berdampak besar. Dia menyebut terdapat ratusan salon kecantikan dan ribuan penata rias di Afghanistan. Mereka semua bakal terimbas peraturan Taliban.

Bulan lalu Pelapor Khusus PBB untuk Situasi HAM Afghanistan Richard Bennett mengatakan, perlakuan Taliban terhadap perempuan dan anak perempuan di Afghanistan dapat dikategorikan sebagai apartheid gender. Hal itu karena Taliban mengekang hak-hak dasar mereka.

"Diskriminasi yang parah, sistematis, dan terlembagakan terhadap perempuan dan anak perempuan merupakan inti dari ideologi serta aturan Taliban, yang juga menimbulkan kekhawatiran bahwa mereka mungkin bertanggung

jawab atas apartheid gender," kata Bennett saat berbicara di Dewan HAM PBB, 19 Juni 2023 lalu. Dia menjelaskan, PBB mendefinisikan apartheid gender sebagai diskriminasi seksual ekonomi dan sosial terhadap individu karena gender atau jenis kelamin mereka. "Kami telah menunjukkan perlunya lebih banyak eksplorasi apartheid gender, yang saat ini bukan merupakan kejahatan internasional, tetapi bisa menjadi demikian," ungkap Bennett.

"Tampaknya jika seseorang menerapkan definisi apartheid, yang saat ini untuk ras, pada situasi di Afghanistan dan menggunakan seks berdasarkan ras, maka tampaknya ada indikasi kuat yang mengarah ke sana," tambah Bennett. Dalam sebuah laporan yang mencakup Juli hingga Desember 2022, Bennett mengemukakan bahwa perlakuan Taliban terhadap perempuan dan anak perempuan Afghanistan mungkin sama dengan pelanggaran gender. "Pencabutan hak-hak dasar perempuan dan anak perempuan yang serius ini dan penegakan keras oleh otoritas de facto atas tindakan pembatasan mereka dapat merupakan kejahatan terhadap kemanusiaan dari penganiayaan gender," ujar Bennett.

Kehidupan perempuan di Afghanistan kembali dkekang oleh Taliban sejak mereka kembali berkuasa pada Agustus 2021. Anak perempuan dilarang melanjutkan pendidikan setelah mereka lulus sekolah dasar. Sekolah menengah dan universitas tak diizinkan bagi mereka. Keputusan melarang perempuan Afghanistan berkuliah diambil Taliban pada Desember tahun lalu. Menteri Pendidikan Tinggi Taliban Nida Mohammad Nadim mengatakan, larangan perempuan berkuliah diperlukan guna mencegah percampuran gender di universitas. Dia meyakini beberapa mata kuliah yang diajarkan di kampus, seperti pertanian dan teknik, tak sesuai dengan budaya Afghanistan serta melanggar prinsip-prinsip Islam. Tak berselang lama setelah itu, Taliban memutuskan melarang perempuan Afghanistan bekerja di lembaga swadaya masyarakat atau organisasi non-pemerintah. Sebelumnya Taliban juga telah menerapkan larangan bagi perempuan untuk berkunjung ke taman, pasar malam, pusat kebugaran, dan pertandingan umum. ● gul

**Ketua dan Anggota Parlemen Singapura Mundur karena Terjerat Kasus Perselingkuhan**

**SINGAPURA(IM)**— Politik Singapura kini sedang diterpa berbagai isu miring, mulai dari menteri transportasi yang korupsi, dan terbaru adalah ketua Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) yang berselingkuh dengan anggota parlemen. Skandal perselingkuhan antara Ketua dan Anggota Parlemen Singapura itu disebut sebagai tindakan pelanggaran etika yang sangat memalukan bagi Partai Aksi Rakyat (PAP) yang berkuasa.

Ketua Parlemen Singapura dan seorang anggota parlemen perempuan mengundurkan diri pada Senin (17/7) karena terlibat kasus perselingkuhan. Kasus ini pun membuat partai yang berkuasa di Singapura tersebut akan terpengaruh secara signifikan. "Dan hal ini membuat partai yang berkuasa berada dalam posisi defensif," jelas Tan, sebagaimana dikutip dari AFP.

Pemilihan umum di Singapura harus dilaksanakan selambat-lambatnya pada November 2025, dengan generasi pemimpin yang lebih muda diharapkan untuk memimpin. "Secara keseluruhan, saya akan mengatakan bahwa ini adalah krisis politik paling parah yang berkecuali sejak tahun 1986 ketika menteri pembangunan nasional disidilidiki atas kasus korupsi," ucap analis politik di Singapura, Eugene Tan.

Sosok profesor hukum di Singapore Management University itu merasa kepercayaan dan keyakinan publik terhadap partai yang berkuasa di Singapura tersebut akan terpengaruh secara signifikan. "Dan hal ini membuat partai yang berkuasa berada dalam posisi defensif," jelas Tan, sebagaimana dikutip dari AFP.

Pemilihan umum di Singapura harus dilaksanakan selambat-lambatnya pada November 2025, dengan generasi pemimpin yang lebih muda diharapkan untuk memimpin. Lee sebelumnya mengatakan bahwa ia akan menyerahkan kepemimpinan kepada wakilnya Lawrence Wong, meskipun tidak ada kepastian waktu yang diberikan. ● ans

## Kedubes Swedia di Baghdad Dibakar Massa

**BAGHDAD(IM)**— Ratusan pengunjuk rasa merangsek ke Kedubes Swedia di Baghdad dan membakarnya pada Kamis (20/7) dini hari. Aksi massa ini merupakan respons peristiwa pembakaran Alquran di Swedia pada Idul Adha lalu. Seorang sumber mengungkapkan, tidak ada staf kedubes yang terluka dan tak bersedia memberikan keterangan lebih detail mengenai pembakaran kedubes ini.

Para pejabat Kedubes Swedia di Baghdad, belum memberikan pernyataan mengenai peristiwa tersebut. Juru bicara Kementerian Luar Negeri Swedia juga menolak berkomentar. Unjuk rasa ini disalurkan para pendukung ulama Syiah Muqtada Sadr, ini merujuk postingan di grup Telegram yang terkait dengan Sadr serta media lain yang pro-Sadr.

Serangkaian video disampaikan di salah satu grup Telegram, One Baghdad, menunjukkan orang berkumpul di sekitar gedung kedubes sekitar pukul 01.00, Kamis dini hari. "Mereka menyerukan yel-yel pro-Sadr, lalu menyerang kompleks kedubes sejam kemudian."

Video kemudian memperlihatkan asap membubung dari sebuah bangunan di kompleks kedubes. Reuters menyebut tak bisa memverifikasi secara independen keaslian serangkaian video pembakaran kedubes tersebut. Belum jelas apakah ada orang yang ada di dalam kedubes saat pembakaran itu.

Media melaporkan, polisi di Stockholm memberikan izin demonstrasi di luar Kedubes Irak di mana ada rencana ada lagi aksi pembakaran Alquran di sana. Akhir bulan lalu, Sadr menyerukan aksi massa menentang

Swedia dan mengusir dubes Swedia dari Baghdad.

Ini Sadr lakukan setelah seorang imigran asal Irak, Salwan Momika membakar Alquran di depan sebuah masjid di Stockholm. Dua aksi massa besar terjadi di luar Kedubes Swedia di Baghdad setelah pembakaran Alquran itu. Mereka menerabas penghalang menuju gedung kedubes tetapi tak memasuki bangunan kedubes. Sejumlah negara Muslim termasuk Irak, Turki, Uni Emirat Arab, Yordania, dan Maroko menyampaikan protes atas pembakaran Alquran.

AS juga menegam peristiwa di Swedia tetapi mereka menyatakan mendukung kebebasan berekspresi dan tak mendorong aksi semacam itu. Laporan CNN menyebutkan, sejumlah saksi mata mengungkapkan, para pengunjuk rasa memutuskan untuk mundur dari kawasan Kedubes Swedia setelah membakar salah satu bagian dari bangunan kedubes. Mereka menyatakan melalui aksi massa tersebut, sudah menyampaikan pesan menentang pembakaran Alquran.

Kementerian Luar Negeri (Kemenlu) Irak mengancam pembakaran Kedubes Swedia di Baghdad. "Insiden ini menjadi perhatian, terkait pola penyerangan misi diplomatik. Mempunyai risiko ancaman keamanan yang signifikan," ujar mereka seperti dilansir CNN.

Pemerintah Irak, menurut mereka, segera bertindak, menginstruksikan otoritas keamanan melakukan penyelidikan atas peristiwa pembakaran Kedubes Swedia tersebut. Dengan demikian, nanti jelas siapa yang mesti bertanggung jawab atas kejadian ini. ● tom

## Sukarelawan di Meksiko Temukan 27 Mayat Mengenaskan di Kota Perbatasan Utara Dekat AS

**MEXICO CITY (IM)** - Para sukarelawan pencari jenazah menemukan 27 jasad di kuburan-kuburan tersembunyi di kota perbatasan Meksiko, Reynosa, yang berdekatan dengan McAllen, Texas. Banyak dari jasad tersebut ditemukan dalam kondisi yang mengenaskan, yakni dipotong menjadi beberapa bagian.

Beberapa jasad dikuburkan belum lama ini, sehingga masih ada sebagian kulit dengan tato yang memungkinkan kerabat mengidentifikasi empat dari jasad tersebut, kata para pencari. Namun, banyak yang dimutilasi menjadi beberapa bagian, seperti laporan Associated Press, Kamis (20/7).

Edith González, pemimpin kelompok pencarian "Untuk Cinta kepada Orang yang Hilang," mengatakan lokasi kuburan tersembunyi ini berada cukup dekat dengan pusat Reynosa. Tempat tersebut hanya berjarak sekitar 7 km dari perbatasan. González mengatakan be-

berapa lubang pemakaman di antaranya berisi dua atau tiga jasad, dan kemungkinan kuburan tersembunyi ini baru saja digunakan oleh geng dalam satu atau dua bulan terakhir. Beberapa jasad hanya tertutup oleh tanah setinggi setengah meter.

Kantor jaksa di negara bagian perbatasan Tamaulipas mengkonfirmasi penemuan tersebut. Kelompok pencarian tersebut mengatakan sebuah laporan anonim memimpin para pencari ke kuburan di sekitar lahan dekat saluran irigasi pada akhir pekan lalu. "Masyarakat mulai menghilangkan ketakutan mereka dan mulai melaporkan" tempat pembuangan jasad, kata González.

Dia mengakui beberapa informasi mungkin berasal dari "orang-orang yang pernah bekerja di sana (untuk geng) dan tidak lagi dalam jalur tersebut. Laporan semacam itu menjadi pedang bermata dua bagi kelompok pencarian, yang biasanya terdiri dari ibu atau kerabat dari lebih dari 110.000

orang yang hilang di Meksiko.

Pada awal bulan ini, pihak berwenang mengatakan serangan bom kartel narkoba menggunakan laporan palsu tentang kuburan massal untuk memancing polisi ke dalam perangkap yang menewaskan empat polisi dan dua warga sipil di negara bagian Jalisco, di bagian selatan.

Otoritas setempat sementara waktu menghentikan keterlibatan polisi dalam pencarian berdasarkan laporan anonim sebagai tindakan keamanan. Pemanggil yang anonim memberikan tips kepada seorang sukarelawan pencari tentang dugaan lokasi pemakaman sembunyi dekat jalan di Tlajomulco, Jalisco.

Kartel tersebut menguburkan perangkat peledak improvisasi, atau IED, di jalan tersebut dan kemudian melekkannya saat konvoi polisi melintas. IED tersebut begitu kuat sehingga menghancurkan empat kendaraan, melukai 14 orang, dan meninggalkan kawah di jalan tersebut. ● ans



XINHUA

### GELOMBANG PANAS DI EROPA, WARGA DIMINTA BERHATI-HATI

Orang-orang berjalan di Place de Comedie saat suhu tertinggi mencapai 38 derajat celsius di Montpellier, Prancis selatan, Rabu (19/7). Peringatan panas ekstrem dikeluarkan di seluruh Eropa pada Rabu saat benua itu dilanda gelombang panas paling intens.